

Cuba se prononce au Conseil de Sécurité de l'ONU pour une paix juste et durable pour le Moyen Orient



Nations Unies, 16 janvier (RHC).- Cuba a lancé un appel au sein du Conseil de Sécurité de l'ONU à unir des efforts dans la recherche d'une paix juste et durable pour tous les peuples du Moyen Orient.

Au cours d'une réunion de cet organe de 15 membres sur la situation dans cette région de la planète, l'ambassadeur de notre pays à l'ONU, Oscar León, a défendu le droit de ses habitants à vivre en paix, à bénéficier du progrès et à avoir une zone libre d'armes d'extermination massive.

Le diplomate cubain a indiqué que 2014 a été marqué par des faits négatifs, en particulier pour la Palestine et pour la Syrie qui ont souffert des conséquences de l'agression et de la guerre.

Oscar León a relevé que Cuba réaffirme sa solidarité inébranlable avec le peuple palestinien et l'appui aux actions ayant pour but de promouvoir la reconnaissance de son État sur la base des frontières antérieures à 1967, avec Jérusalem-Est comme capitale et le droit de faire partie de l'ONU comme

membre à part entière.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/43751-cuba-se-prononce-au-conseil-de-securite-de-lonu-pour-une-paix-juste-et-durable-pour-le-moyen-orient>



Radio Habana Cuba